

# Afrique du Sud : un nouveau territoire à conquérir

Le Club Export Réunion ouvre les portes de l'Afrique du Sud aux entrepreneurs réunionnais depuis 3 ans. Cinq patrons étaient du voyage du 3 au 7 octobre 2018 pour prendre des contacts et signer des contrats. La seconde étape ce rapprochement aura lieu du 21 au 23 novembre à Saint-Denis.



© VÉRONIQUE CHÉRU Y

Le **Club Export Réunion** travaille depuis 20 ans au développement économique des entreprises réunionnaises dans la zone océan Indien. Du 3 au 7 octobre 2018, 5 entrepreneurs étaient en Afrique du Sud pour nouer des contacts, concrétiser des projets et explorer de nouveaux horizons. Cette délégation, la troisième initiée par le Club Export, était composée des sociétés SPP, Intégrale Ingénierie, Gaïa Energies Nouvelles, Debosselage.re, Echos-OI.

## Les entrepreneurs sud-africains seront à La Réunion fin novembre

Les retours sont excellents. Debosselage.re est devenu le partenaire privilégié de gros importateurs automobiles. Des missions seront organisées d'octobre à février, périodes de très fortes grêles.

Le Gérant d'Echos-OI, bureau d'étude en structure métallique et ouvrages mobiles, s'est rapproché de bureaux d'études sud-africains.

Enfin, Gaïa Energies Nouvelles se montre très optimiste dans le domaine industriel et hôtelier, pour les particuliers, d'autres prospections seront utiles. Des entrepreneurs Sud-Africains seront à Saint-Denis du 21 au 23 novembre 2018.